

Assemblée Générale de l'Automobile Club Association (ACA) : Un bilan positif avec 751 748 membres au 31 mai 2013

Le 11 juin, s'est tenue au siège de Strasbourg l'Assemblée Générale de l'Automobile Club Association (ACA), principale organisation française de défense des automobilistes.

L'Automobile Club Association (ACA) a connu un fort développement numérique avec 751 748 membres adhérents au 31 mai 2013 contre 710 000 à la même date l'année précédente et 736 575 au 31 décembre 2012.

Au 31 décembre 2012, plus d'une centaine de personnes sont au service des automobilistes au sein de l'Automobile Club et de ses filiales réparties entre le Siège à Strasbourg et les différentes implantations en région et à Paris.

Quelques faits marquants :

- L'Automobile Club Association a étendu son rayonnement au niveau européen afin de mieux défendre les intérêts des automobilistes français. Son Président, Didier Bollecker, a été élu à « l'Euroboard » de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), Bureau exécutif représentant les 64 clubs européens de la FIA, notamment auprès des instances européennes.
- L'Automobile Club Association, représentée par son Président, a également été élue au Conseil d'Administration de la Région 1, qui regroupe les 108 Clubs d'Europe, d'Afrique et du Moyen-Orient de la FIA.
- Roger Braun, Directeur Général de l'ACA a quant à lui récemment été nommé en qualité d'expert au sein du Centre National de la Sécurité Routière (CNSR) relancé en novembre dernier par Manuel Valls, Ministre de l'Intérieur.
- En 2012, pas moins de 20 000 automobilistes ont suivi les stages de sensibilisation à la sécurité routière dispensés par l'Automobile Club Association. Par ailleurs près de 100 seniors déjà ont participé aux nouveaux Ateliers Conducteurs Seniors organisés par l'ACA en partenariat avec la FIA.